

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 06/NOVIEMBRE/2015

Reduce Moody's calificación de ICA

RODRIGO PACHECO: Continúan las malas noticias para ICA en cuanto a sus calificaciones. Moody's llevó a cabo una reducción de la calificación de la constructora mexicana ICA, la ubicó en B3, anteriormente estaba en B2 y la perspectiva es negativa.

De acuerdo a esta entidad, la rebaja en la nota es consecuencia de que la compañía ha adquirido un perfil que no podrá mejorar sustancialmente en el corto o mediano plazo, un perfil financiero, claro.

Entre los problemas destacados por Moody's se encuentran métricas crediticias más débiles de lo esperado, especialmente gracias al alto nivel de apalancamiento, una modesta cobertura de intereses y su ajustada liquidez actual.

Por otro lado, ICA reportó resultados del tercer trimestre en donde sus números rojos se triplicaron y por supuesto eso constituye un problema grave para esta constructora cuyas acciones se desplomaron, hace unos días tuvieron que ser suspendidas de la Bolsa Mexicana de Valores.